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（問）県立学校の耐震化の状況について 

学校施設の耐震化問題について，これまでの本会議でも再三，質問してき

た。 

県では，今年度末までに，県立学校施設の耐震化率１００％を目指して工

事を進めているが，今年４月の時点で，全体の９８％以上の学校施設の耐震

化が完了しており，残るは，今年度中に工事が行われる予定の７校となって

いる。 

これら７校に係る工事は順調に進んでいるのか，そして，目標どおり，す

べての県立学校の耐震化を今年度末までに完了できる見込みなのか，改めて

伺う。 

（答） 

県立学校施設の耐震化工事につきましては，入札不調もなく発注しており，

今年度末までに全校の耐震化が完了する見込みでございます。 

引き続き，安全対策に万全を期して，着実に工事を進めてまいります。 


